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■会長報告■

　皆さん、こんにちは。本日も例会にご出席いただき、

ありがとうございます。まずは大相撲千秋楽、錦木関、

ハラハラ、ドキドキの勝ち越しおめでとうございます。

山地幹事、桟敷席での応援、お疲れ様でした。優勝の

豊昇龍、直近３場所の勝ち星が33勝とかなり物足りな

さがありますが、横綱昇進が決定したようです。今後の

活躍に期待します。

　先週は「トランプ新大統領」に関する話題で盛り上

がりましたが、今週は国内のニュースがTV、SNS、

新聞紙面を賑わせています。元SMAPの中居正広さん

卓話　佐藤亮厚会員

■卓話■
佐藤亮厚会員

◎ドローン空撮の紹介と災害時のドローン活用について

　普段見る事のない上空から見た盛岡をこの機会に。（許可の関係でHPでの写真掲載はなし）

☆１９６７年開業した岩山スキー場。最後の年の思い出に

☆盛岡城跡公園　春夏秋冬 満開の桜を上から見る

☆いしがきロックフェス2023　スタートから終了まで時間経過と人の流れの様子。

東北シート工業さんのテントもバッチリ映っています。ラストに上がる花火は上空８０メートルから撮影

☆馬返し登山道・焼き走り登山道　それぞれから進んでの岩手山

山での災害、遭難者の救出などドローン活用の可能性はまだまだあります。今後、機会がありましたら又ご紹

介させて頂きます。

と女性とのトラブル、またこれを巡るフジテレビの関

与や対応の不手際が世間を賑わせています。以前から

同局が制作する一部の番組には、セクハラ的な要素あ

るのではないかとなんとなく感じていました。バブル

期の感覚を引きずったままの経営陣が、世間とのギャッ

プを広げたとの指摘も。ガバナンスの不備が浮き彫りに

なり、広告主の対応にも影響が出ているようです。石破

総理の施政方針演説や国会での議論など重要な政治の

話題が、こうしたゴシップの陰に隠れてしまう現状に

は、私たちが情報の取捨選択をどうするべきか、考え

させられるところです。メディアへの信頼が揺らぐ中

で、私たち一人ひとりが冷静に情報を見極める力を持

つことが求められているのかもしれません。

それでは、本日もよろしくお願いいたします。
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会員数　　34名
出席数　　16名
出席率　　50.00%
前々回修正出席率　　46.88％

出 席 報 告
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活躍に期待します。

　先週は「トランプ新大統領」に関する話題で盛り上

がりましたが、今週は国内のニュースがTV、SNS、

新聞紙面を賑わせています。元SMAPの中居正広さん

■メーキャップ■

佐々木政聡会員（11/4　ゴルフコンペ）

■幹事報告■

1. ロータリー公式ロゴ旗　について

本日の例会より新しいロゴの旗を掲げております。

佐藤ガバナーから旧ロゴのロータリー旗を新しいロ

ゴの旗に更新するようにとの話が１２月にございま

した。財政状況によっては経費を捻出できないクラ

ブにはガバナー個人からのクリスマスプレゼントと

して購入費用を贈ってもらえるとの事でわがクラブ

も本日より公式ロゴ旗となりました事を報告いたし

ます。

2. 公益財団法人　公益事業支援協会より献本

「小規模公益法人500　ガイドブック」

SMILE
☆二宮一見会長…今日のびちゃびちゃ

雪にスマイルします。（早く解けてく

ださい！）亮厚さんの卓話、楽しみに

していました。

☆山地信行会員…佐藤亮厚さんの卓話、楽しみにして

おりました。

☆岩井澤昭一会員…佐藤さんの今日の卓話、楽しみに

していました。

☆吉田祐一会員…佐藤亮厚さんの卓話にスマイルしま

す。

☆鈴木裕子会員…先日は古稀のお祝いをしていただき

まして、ありがとうございます。本日、佐藤亮厚さん

の卓話楽しみにして居ります。

☆海野講榮会員…会員の皆さんのご健康を祈念してス

マイルします。

☆藤澤大祐会員…亮厚さんの卓話にスマイルします。

楽しみにしております。

と女性とのトラブル、またこれを巡るフジテレビの関

与や対応の不手際が世間を賑わせています。以前から

同局が制作する一部の番組には、セクハラ的な要素あ

るのではないかとなんとなく感じていました。バブル

期の感覚を引きずったままの経営陣が、世間とのギャッ
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は、私たちが情報の取捨選択をどうするべきか、考え

させられるところです。メディアへの信頼が揺らぐ中

で、私たち一人ひとりが冷静に情報を見極める力を持
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卓話予定：ゲストスピーカー
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